



ÁREA DE PRESIDENCIA
CARRETERAS Y PAISAJE

El Cabildo y MAPFRE Guanarteme enseñan a escolares la importancia de ser responsables en la carretera

A través de una aplicación para iPad, más de 5.000 menores aprenderán a reconocer señales, las partes de la bicicleta y los elementos de seguridad

Tenerife– 28/04/2017. El Cabildo y la Fundación MAPFRE Guanarteme pondrán en marcha unos talleres lúdico educativos dirigidos a escolares del tercer ciclo de Educación Primaria cuyo objetivo es enseñarles a ser responsables en la carretera y a conocer y respetar las señales de tráfico.

Esta actividad, que se celebrará hasta diciembre y que beneficiará a unos 5.000 niños de toda la Isla, está diseñada para trabajar con el alumnado en el aula y cuenta con una herramienta de trabajo a través de la aplicación de producción propia para iPad 'Bicis y cascos'.

En el encuentro que hoy [viernes 28] mantuvieron en el Cabildo, la directora insular de Carreteras, Ofelia Manjón, destacó la importancia de que los más pequeños observen y respeten las normas de tráfico como peatones y futuros conductores. La finalidad es que los niños y niñas comiencen a desarrollar actitudes positivas hacia las normas de tráfico. Manjón recordó que esta actividad responde a la filosofía de la iniciativa Tenerife 2030, con la que trabaja el Cabildo para formar y preparar a los más jóvenes para que tengan las herramientas y capacidades para afrontar los retos del futuro.

La jefa de Actividad de la Fundación Mapfre Guanarteme, María de Los Ángeles Caubín Medina, valoró la estrecha colaboración con el Cabildo y la apuesta de esta entidad por educar desde edades tempranas en diversos aspectos. Además de esta acción, la Fundación también trabaja en otra serie de proyectos vinculados con escolares y con la educación en valores. También asistió a este encuentro el patrono de la Fundación MAPFRE Guanarteme y director territorial para la provincia de Santa Cruz de Tenerife, Tomás Bobo Díaz.

En estos talleres, cuya duración será de una hora, los alumnos trabajarán siguiendo las indicaciones de una persona especializada en esta materia. La aplicación consiste en un juego de reconocimiento de señales, un simulador 3D y un juego para conocer las partes de la bicicleta y los elementos de seguridad. Los alumnos aprenden jugando e interactuando con pruebas que deben superar.

Esta iniciativa de la Fundación MAPFRE Guanarteme cuenta con el apoyo del Servicio Técnico de Carreteras y Paisaje, así como de la Unidad Orgánica Señalización y Seguridad Vial del Cabildo que colabora difundiendo la actividad a los centros escolares de la Isla. La Fundación ya ha comenzado a impartir estos talleres en Gran Canaria, Fuerteventura y Lanzarote